



Mocha, 13 de
Mayo de 2024



JuntosConstruimos
El Mejor Cantón
De La Provincia



SESIÓN SOLEMNE EN HONOR AL TRIGÉSIMO OCTAVO ANIVERSARIO DE CANTONIZACIÓN

BOLETÍN N° DE PRENSA

Con orgullo y civismo, hoy lunes 13 de mayo, conmemoramos los 38 años de cantonización de Mocha en el salón auditorio de la ciudad. Fortaleciendo los lazos de hermandad, autoridades nacionales, provinciales y locales, junto a las hermosas reinas, participaron en la Sesión Solemne conmemorativa del trigésimo octavo aniversario de vida política y de lucha incansable por alcanzar el desarrollo y un futuro mejor.

El evento inició con la intervención de Domenica Castro, estudiante de la Unidad Educativa Vicente Anda Aguirre, quien hizo un homenaje a través de su oratoria. Seguidamente, los presentes entonaron las sagradas notas del Himno Nacional del Ecuador. Aracely Ortiz, concejal del GADM de Mocha, dio la cordial bienvenida, y luego la Lic. Tatiana Castillo, vicealcaldesa, realizó el ofrecimiento del acto, haciendo una remembranza y elogiando los nombres de los próceres de la independencia en la historia de Mocha hasta la actualidad.

Danilo Ortiz, alcalde del cantón Mocha, en su discurso de orden e informe de actividades, reiteró la cordial bienvenida a Rosa Mayorga, asambleísta de la provincia; Vanesa Lozada, vice prefecta de Tungurahua; Diana Caiza, alcaldesa de Ambato; Carlos Soria, Pablo Velasco y Milton Ramírez, alcaldes de los hermanos cantones Cevallos, Quero y Tisaleo, respectivamente. También dio la bienvenida a los representantes de la Policía Nacional, hermosas reinas, artistas, autoridades cantonales, parroquiales e instituciones educativas, de salud, presidentes de barrios y caseríos y a todo el pueblo que lo acompañó en este acto especial, compartió su mensaje, agradeciendo a Dios y al patrono San Juan Bautista por concederle la oportunidad de liderar grandes cambios en el cantón, viviendo un momento histórico que será recordado por varias generaciones, marcando un hito en la historia y poniendo fin a la política tradicional con un nuevo modelo de administración respetando los sagrados recursos públicos. Ortiz hizo alusión a grandes hombres y mujeres que supieron vencer los obstáculos con civismo y patriotismo, para cimentar y construir lo que hoy es el presente, futuro y orgullo de los Mochanos, rindió homenaje a su gente del campo, al migrante, juventud rebelde, niñez y adulto mayor, que buscan cada día una mejor calidad de vida, conquistando nuevos horizontes rumbo a ser el mejor cantón de la provincia; finalizó expresando su gratitud al concejo cantonal y a todo su equipo del GAD Municipal con la frase: “¡Loor a Mocha en su trigésimo octavo aniversario de cantonización, viva Mocha, viva Tungurahua y Ecuador!”

En el marco del evento, se firmó un importante convenio de cooperación técnica con la Asociación de Municipalidades del Ecuador (AME), representada por Carlos Soria, presidente regional de AME, mediante este convenio, el GAD Municipal de Mocha recibirá recursos para la contratación de una consultoría que generará un plan vial urbano y rural con una visión al año 2050, en su intervención, Soria manifestó que es una gran satisfacción entregar recursos que benefician a la colectividad Mochana, felicitó a Mocha en sus 38 años de cantonización y asegurando que Mocha está en buenas manos, entregó una placa de parte de AME UTR3, la EPMTT también entregó una placa por la gestión a Ortiz, y Lácteos El Toril se hizo presente con el GAD Mocha por su conmemoración; la administración rindió un homenaje con reconocimientos a varias empresas, instituciones y personalidades, de manera especial a los servidores municipales con más de 25 años al servicio de la comunidad, los acuerdos de felicitación se hicieron públicos, la asambleísta Rosa Mayorga dio lectura al acuerdo de felicitación de la Asamblea Nacional, el evento finalizó con el himno al cantón Mocha en este día especial al celebrar su Trigésimo Octavo Aniversario de cantonización.

“¡Loor a Mocha en su trigésimo octavo aniversario de cantonización!”